Oración por el referendo

Diputados se ponen con Dios

igranados@lateja.co.cr

os diputados y los empleados de la Asamblea Legislativa se unieron ayer en una oración de dos horas por la paz para el próximo domingo, día del referendo.

La jornada fue organizada por el diputado y pastor Guyón Massey y estuvo a cargo del Movimiento de

Oración y Avivamiento.

Además la iglesia Católica acordó con los sacerdotes realizar una oración en todas las misas del domingo con el objetivo de llamar a la tranquilidad.



ROCÍO ERNÁNDEZ

"Esperamos que no haya violencia, creemos en Dios y esperamos eso



LUIS DUARTE EMPLEADO

"Dios es justo y tiene control sobre todos, esperamos que Él controle el referendo".



La oración se realizó en la capilla de la Asamblea.